



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# L 564: Fahrbahndeckeninstandsetzung zwischen Fischweier und Busenbach

19.07.2022



Stockr - stock.adobe.com

Vom 1. bis 6. August 2022 werden die Unebenheiten auf der Fahrbahndecke der L 564 zwischen Fischweier und Busenbach instandgesetzt. Die Maßnahme wird in zehn, räumlich voneinander getrennten, Bauabschnitten durchgeführt.

Zunächst wird die Fahrbahn vom 1. bis 4. August in insgesamt sieben Bauabschnitten zwischen Fischweier und dem Abzweig von der L 564 in Richtung Etzenrot instandgesetzt. In dieser Zeit wird der Verkehr in Fahrtrichtung Karlsruhe über Spielberg und Etzenrot umgeleitet, die Fahrtrichtung Marxzell bleibt geöffnet.

## Detaillierte Umleitung:

Von der L 564 wird der Verkehr über die Albtalquerspange (K 3585) zur K 3556 geführt. An dem Knotenpunkt wird eine temporäre Ampel eingerichtet. Von hier aus verläuft die Umleitung auf der K 3556 weiter zur Kreuzung Dobelstraße/Enzstraße in Spielberg. An diesem Knotenpunkt wird ebenfalls eine temporäre Ampel eingerichtet. Außerdem wird es auf der Dobelstraße und der Karlsruher Straße in Spielberg ein temporäres Halteverbot geben. Die Umleitung führt dann weiter auf der K 3556 nach Etzenrot und über die Neuroder Straße zurück auf die L 564. In Etzenrot wird es auf dem betroffenen Teilstück der Hohbergstraße sowie auf der Neuroder Straße ebenfalls ein temporäres Halteverbot geben.

Nach Abschluss der sieben Bauabschnitte wird die Umleitung zwischen Fischweier und dem Abzweig von der L 564 in Richtung Etzenrot aufgehoben. Vom 4. bis 6. August werden dann die restlichen drei Bauabschnitte zwischen dem Abzweig von der L 564 nach Etzenrot und Busenbach instandgesetzt. In dieser Zeit wird der Verkehr im Bereich der Baustellen mit einer Ampelanlage geregelt. Zur Minimierung der Einschränkungen des morgendlichen Berufsverkehrs wird in diesem Abschnitt mit den Arbeiten erst morgens um 9 Uhr begonnen werden.

Die finale Verkehrsfreigabe ist für den 8. August 2022 geplant.

Bereits vor Beginn der Baumaßnahme wird mittels Hinweisschildern auf die verkehrlichen Behinderungen aufmerksam gemacht werden.

Die Kosten für die Fahrbahndeckeninstandsetzung betragen rund 0,15 Millionen Euro und werden vom Land getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmer für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)